

Pressemitteilung

Es betrifft Dich!

Wanderausstellung im Wissenschaftsjahr Gesundheitsforschung gastiert im Universum® Bremen



Wie sehe ich in zwanzig Jahren aus? Was können meine Knochen aushalten? Und schadet der mp3-Player meinen Ohren?

Diese und weitere Fragen beantwortet die Wanderausstellung „Es betrifft DICH!“. Vom 04. bis zum 28. August ist sie im Universum® Bremen zu sehen. Die Ausstellung tourt im Rahmen des Wissenschaftsjahres 2011 – Forschung für unsere Gesundheit durch Deutschland. Auf spielerische Weise erfahren die Besucher wissenswerte Fakten über unseren Körper und unsere Gesundheit. An rund 20 Stationen können sie dabei experimentieren und ausprobieren. Welche Kräfte wirken auf mein Skelett, wenn ich hüpfen? Wann werden Kalorien verbrannt? Und wie gut funktioniert meine Feinmotorik? Groß und Klein erhalten einen umfassenden Einblick in die Funktionsweise und Leistungsfähigkeit unseres Körpers.

Die Gesundheit erforschen und am Age-Simulator staunen

An der Brillenwand können die Gäste beispielsweise den Blick von kurz- oder weitsichtigen Menschen nachempfinden. Am heißen Draht wird dann die Feinmotorik unter Beweis gestellt. Wird es schwieriger, wenn ich vorher einen Sprint gemacht habe? Die Stationen geben Aufschluss darüber, was jeder einzelne tun kann, um lange fit und aktiv zu bleiben. Besonderes Highlight der Ausstellung ist außerdem der Age-Simulator. Anhand einer besonderen Technik wird hier gezeigt, wie man sich in den nächsten Jahren verändern wird. Dabei werden sicher nicht nur die Haare grau... Zahlreiche Informationswände runden die Ausstellung ab und erläutern den aktuellen Stand der Gesundheitsforschung. Hier erfahren die

1/2

Weitere Presseinformationen und Bildmaterial:

Kathrin Roth

Universum Managementges. mbH, Wiener Straße 1a, 28359 Bremen

Tel.: (0421) 33 46-115, Fax: (0421) 33 46-109,

E-Mail: k.roth@universum-bremen.de

Besucher, wie spannend es sein kann, sich mit seinem Körper auseinanderzusetzen.

Die Ausstellung ist durch eine Initiative von ecsite-d entstanden, einem Zusammenschluss von deutschen Science Centern. Sie wird im Rahmen des Wissenschaftsjahres Gesundheitsforschung vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert. Das Wissenschaftsjahr 2011 – Forschung für unsere Gesundheit eröffnet eine gesellschaftliche und interdisziplinäre Debatte über die Ziele, Herausforderungen und Aktionsfelder heutiger Gesundheitsforschung mit dem Fokus darauf, wie sich Gesundheitsforschung auf den Alltag der Menschen auswirkt. Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD).

Die Ausstellung ist für Schulklassen und Individualbesucher jeden Alters und Familien mit Kindern ab sechs Jahren gleichermaßen geeignet. Für Schulklassen gibt es spezielle Workshops. Zu verschiedenen Themen kann dann gezielt geforscht werden.

Die Wanderausstellung „Es betrifft DICH!“ läuft vom 04. August bis 28. August 2011 in der Milchstraße des Universum® Bremen.

Der Besuch der Ausstellung ist im Universum®-Eintrittspreis (16 Euro, ermäßigt 11 Euro) enthalten.

Weitere Informationen unter www.esbetrifftdich.de und www.universum-bremen.de sowie www.forschung-fuer-unsere-gesundheit.de.